

NO NECESITA IR MUY LEJOS PARA DESCANSAR

XILON
HOTEL MELGAR

DIARIO DEL CAUCA

Política Local Nación Economía Judicial Deporte Ciencia Variedades Opinión Contacto

Para la Contraloría, el desfaldo de Electricaribe sería del orden de \$200.000 millones Colombia preparó plan de contingencia para recibir a migrantes venezolanos

Visite también...



Economía



Se espera la presencia de varios líderes sociales así como también las delegaciones del sector minero-energético.

Gobierno avanza en implementar soluciones energéticas en zonas más apartadas del país

Jueves, Julio 27, 2017 - 16:22

El Instituto de Planificación y Promoción de Soluciones Energéticas para las Zonas No Interconectadas (IPSE), anunciará en el marco de su audiencia pública de rendición de cuentas la estructuración, viabilización y ejecución de proyectos con Fuentes No Convencionales de Energía Renovable - FNCER, que benefician a las poblaciones ubicadas en las zonas apartadas del país que comprenden el 52% del territorio nacional.

“Vamos a informar a todo Colombia que el IPSE desde el año 2015 ha llevado soluciones energéticas a 10.112 usuarios, de los cuales 4.793 corresponden a nuevos usuarios que no contaban con el servicio de energía. Hemos llegado con soluciones individuales solares fotovoltaicas para comunidades apartadas del país; es decir soluciones que le llegan directamente a las viviendas de los colombianos residentes en las ZNI”. Dijo Gerardo Cañas Jiménez, Director del IPSE, quien además precisó que:

“Para el Señor Presidente de la República, Juan Manuel Santos Calderón, el Señor Ministro de Minas y Energía, Germán Arce y el sector energético, es muy importante socializar nuestro informe de gestión y el cumplimiento de las metas trazadas en favor de la comunidad y la gente”.

Se espera la presencia de varios líderes sociales provenientes de diferentes zonas del país, así como también las delegaciones del sector minero-energético, además de diferentes gobernadores y alcaldes de Colombia.

Finalmente, cabe resaltar que el evento se realizará este próximo viernes 28 de julio en la Universidad Distrital de Bogotá, en la sede Aduanilla de Paiba ubicada en la Calle 13 No. 31- 75, donde se abrirá un espacio de interlocución con la ciudadanía en el que se socializará la gestión del Instituto.